

BOSSMAN

Calon Wakil Bupati Simalungun Benni Gusman Sinaga Disambut Hangat Masyarakat Huta Silandoyong

Karmel - SUMUT.BOSSMAN.CO.ID

Sep 14, 2024 - 13:03



SIMALUNGUN-Calon Wakil Bupati Simalungun Benny Gusman Sinaga di sambut Hangat Warga Silau Kahean, Kabupaten Simalungun, Provinsi Sumatera Utara, Sabtu 14 September 2024

Dalam kunjungan politiknya, calon Wakil Bupati Simalungun, Benni Gusman Sinaga mendapat sambutan hangat dari masyarakat Huta Silandoyong, Nagori Silau Panribuan, Kecamatan Silau Kahean, Kabupaten Simalungun.

Kehadiran calon Wakil Bupati Simalungun Benni Gusman Sinaga pun langsung disambut dengan penuh kehormatan, ditandai dengan penyematan hio pamotting sebagai bentuk penghormatan adat Batak Simalungun.

Benni Gusman Sinaga menyampaikan komitmennya untuk membangun Kabupaten Simalungun bersama pasangannya, Anton Saragih. Ia menegaskan bahwa keterlibatannya dalam kontestasi Pilkada ini merupakan panggilan hati untuk memberikan kontribusi nyata bagi kampung halamannya.

"Saya bekerja bersama Prabowo Subianto, saya dekat dengan beliau, termasuk dalam lingkaran terdekat. Dalam kontestasi Pilkada Simalungun, pihak inkumben sudah lama menggadang-gadang kotak kosong. Namun, dua bulan terakhir ini nama saya mulai muncul. Saya diperintahkan langsung oleh Prabowo untuk ikut serta dalam Pilkada ini," ujar Benni Sinaga.

Benni Sinaga juga menuturkan bahwa keputusan untuk maju sebagai Wakil Bupati tidak datang secara tiba-tiba. Selama berada di Jakarta, Ia mengaku selalu memiliki kerinduan untuk membangun Simalungun, melihat kondisi daerah yang menurutnya masih berjalan di tempat.

"Kenapa saya maju? Karena selama di Jakarta, saya selalu merasakan kerinduan dan memiliki cita-cita untuk memajukan Simalungun. Saya melihat Simalungun ini stagnan, walaupun ada kemajuan, itu hanya satu langkah kecil," tegasnya.

Benni Sinaga juga optimistis bahwa jika dirinya bersama Anton Saragih terpilih, mereka akan dengan mudah menjalin komunikasi dengan pemerintah pusat untuk mendapatkan berbagai program pembangunan. "Bilamana kami terpilih, kami akan mudah berkomunikasi dengan pemerintah pusat untuk mendapatkan program-program strategis dari sana," lanjutnya.

Dihadapan masyarakat Huta Silandoyong, Benni Sinaga bersama Anton Saragih menyampaikan harapannya agar warga mendukung perjuangan mereka. "Kami siap dengan semangat dan jiwa raga kami untuk mengembangkan Kabupaten Simalungun ini. Mohon doa dan dukungannya dari masyarakat," ujarnya dengan penuh semangat.

Sementara itu, tokoh masyarakat Simalungun, Johalim Purba, yang juga mantan Ketua DPRD Kabupaten Simalungun, memberikan apresiasi terhadap Benni Sinaga. Menurut Johalim, Benni adalah sosok muda yang penuh energi, dengan kemampuan komunikasi yang baik dengan pejabat di tingkat provinsi dan pusat.

"Bapak Benni Sinaga ini masih muda, baru 44 tahun, dan sangat energik. Beliau punya akses yang luas dan bisa berkomunikasi dengan mudah dengan pejabat di provinsi dan pusat. Ini adalah modal yang baik untuk membangun Simalungun ke depan," ujar Johalim Purba.

Acara pertemuan ini ditutup dengan pemasangan pin pasangan Anton Saragih-

Benni Sinaga kepada masyarakat sebagai simbol komitmen untuk bersama-sama membangun Kabupaten Simalungun.